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A reunião teve os seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação do regimento interno do 

Fórum Estadual Permanente de Apoio à Formação Docente; 2) Aprovação da proposta a 

ser  enviada  ao  MEC  dos  novos  polos  da  UAB  na  Bahia;  3)  Edital  de  formação 

continuada do MEC; 4) Aprovação do Plano Estadual de Formação; 5) Parâmetros para 

validação  dos  pré-inscritos  na  Plataforma  Paulo  Freire;  6)  O  que  ocorrer.  O  Prof. 

Penildon iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e cedeu espaço para os 

informes dos representantes do MEC. Celso Costa, da CAPES, fez uma apresentação 

sobre a Universidade Aberta do Brasil, e Helena de Freitas, do MEC, informou que o 

Edital  de  Formação  Continuada  da  Rede  de  Formação  do MEC teve  seu  prazo  de 

inscrições de propostas prorrogado, e que é essencial o compromisso de todas as IES em 

apresentar propostas ao MEC em parceria com a SEC/IAT. No primeiro ponto de pauta, 

foi aberto o debate sobre o regimento  do FÓRUM ESTADUAL PERMANENTE DE 

APOIO À FORMAÇÃO DOCENTE. Após um amplo debate foi aprovado o texto em 

anexo que será publicado em Diário Oficial do Estado da Bahia. No segundo ponto de 

pauta, sobre a aprovação da proposta a ser enviada ao MEC dos novos pólos da UAB na 

Bahia,  a  Prof.ª  Norma  Matos,  DIRED/IAT,  fez  uma  apresentação  sobre  a  UAB – 

Universidade Aberta do Brasil na Bahia, seu histórico, pólos municipais e estaduais e 

características  locais  dessa  política  pública  nacional.  Após  sua  apresentação,  ficou 

deliberado por consenso um grupo de trabalho (GT) para analisar as possibilidades de 

instalação de mais polos e indicar os critérios de escolha dos mesmos, que devem ser 

em um número  de  aproximadamente  15,  segundo orientação  do  profº  Celso  Costa, 

representante da CAPES na reunião. O Prof. Penildon, com a palavra, esclareceu que 

esses polos são pedidos pelos Estados e ressaltou que faremos uma parceria com os 

Municípios para a cessão de espaço físico apenas, mas a gestão é do Estado. Na reunião 

do dia 19 de março será apresentando o resultado desse grupo de trabalho. Encerrado 

esse ponto de pauta, o terceiro ponto foi referente ao Edital de formação continuada do 

MEC, quando as IES presentes se comprometeram a apresentar propostas de formação 



ao MEC até o dia 31 de março e que essas formações serão realizadas em parceria com 

o  Estado  através  da  Secretaria  da  Educação,  pelo  Instituto  Anísio  Teixeira,  que  se 

colocou à disposição para ajudar no que for necessário para a elaboração, execução e 

avaliação  dos  respectivos  cursos.  Helena  de  Freitas,  do  MEC,  frisou  que  seria 

importante  a  presença,  na  reunião  de  um  GT  da  Formação  Continuada,  dos 

Coordenadores  Institucionais  das  Universidades  indicados  pelas  mesmas  para 

representa-las junto ao MEC para o Edital  sobre Formação Continuada. Também foi 

aprovada  a  criação  desse  GT  com  a  participação  de  todas  as  universidades  e  da 

SEC/IAT. O quarto ponto da reunião foi sobre o Plano Estadual de Formação. Embora o 

texto inicial tenha sido elaborado por uma comissão instituída por portaria da Secretaria 

da Educação em setembro de 2007, a coordenação do Fórum entende que esse Fórum 

Estadual pode tornar o texto mais rico. Entretanto, não havia condições de discutir o 

texto  no  momento  da  reunião,  por  ser  muito  extenso,  e  por  isso  pediu-se  que  os 

membros trouxessem suas sugestões para a próxima reunião do GT. No último ponto de 

pauta, sobre os parâmetros para validação dos pré-inscritos na Plataforma Paulo Freire, 

foram  dados  informes  sobre  os  critérios  de  validação  da  Plataforma  Paulo  Freire 

utilizados  pela  Secretaria  da  Educação  do  Estado,  e  se  decidiu  constituir  um  GT 

exclusivamente  para  deliberar  sobre essa  questão  em caráter  de urgência,  visto  que 

dentro de poucos dias se abrirá o período de validação para as secretarias estaduais e 

municipais de Educação. A APLB, da UNEB e a UNDIME se predispuseram a integrar 

esse GT juntamente com a SEC/IAT e foi marcada reunião de deliberação sobre esses 

critérios para todos os municípios e para o Estado para o dia 23 de fevereiro. O Prof. 

Penildon nesse momento encerrou a reunião, ressaltando que espera a presença de todos 

na reunião do dia 19/03/10.  Cientes,

Assinatura Instituição




